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VISION: “JESUS SE LE APARECE Y LE TOMA DE SU MANO” (Viernes 17 Febrero 2023) 
 

Mi hija estuvo enferma y hasta hospitalizada por la tarde hasta la noche en urgencias de un hospital.  
 

Pero antes de que la lleváramos al hospital, porque no se le bajaba la fiebre con ningún medicamento, ella 
estando un poco débil en cama, me dijo mientras yo le ponía paños de agua fría en su frente: 
 

- Mami, Jesús esta a mi lado ahorita – ella lloraba cuando me lo dijo.  

- Si mi amor, Dios está siempre con nosotros – le contesté.  

 
Yo pensaba que ella se refería a que sentía la presencia espiritual de Jesús. Pero cual fue mi sorpresa 

cuando ella me dijo que lo estaba viendo: 
 

- Si, él está aquí en la cama y está sosteniendo mi mano mamá, lo estoy viendo a mi lado – agregó. 

- Es que Dios no nos abandona hija… - Le dije llorando de emoción. 
 

Porque yo, el SEÑOR, soy tu Dios, que te sostiene de tu mano derecha, y te dice:  
No temas, yo te ayudaré.  

Isaías 41:13. 
 

 
 

Estas palabras de ella me llenaron de mucha fortaleza espiritual, porque yo estaba muerta de miedo debido 
a que la fiebre no se le bajaba con ningún medicamento ni con el baño que le había dado, por lo que 

estábamos a punto de irnos al hospital… Mi temor era que ella estuviera irradiada por la contaminación 
electromagnética ambiental y/o a la vez intoxicada por un medicamento que le había recetado un médico 
el día anterior (el cual dudaba si acaso contenía algo de grafeno, ya que hoy en día le están metiendo 

grafeno a algunos fármacos ya1…). 
 

Esa tarde en el hospital le sacaron muchos estudios de laboratorio y un ultrasonido para hallar la causa de 

su inflamación en colon (y algunos ganglios), pues no era infección, ni parásitos etc. Gracias a Dios, le 

dieron de alta hasta en la noche a mi hija, pues ya tenía su fiebre controlada y durmió bien ya toda la 

noche, sin que fuera necesario que le administrara alternadamente los dos tipos de medicamentos para la 

fiebre que le recetaron en el hospital. Había pasado ya todo... ni los otros días fue necesario administrarle 

nada para fiebre. Pienso que había pasado la posible irradiación que ella había sufrido en combinación con 

aquel fármaco que le habían recetado el día anterior, el cual fue suspendido por los médicos del hospital. 

Nunca fue necesario darle ningún antibiótico para infección, solo desinflamante para su colon. 

 
1 Según investigaciones de un reconocido doctor argentino que ha hecho las pruebas al microscopio de las inyecciones eugénicas y de algunas 
soluciones salinas, sueros fisiológicos, insulinas entre otros medicamentos inyectables, encontrando grafeno, el cual es un potente conductor 
electromagnético que al ser introducido dentro del cuerpo, hace reacción con las fuentes de radiación electromagnética que hay en el ambiente 
(Wifi, antenas 5G, celulares, módems, etc.) causando inflamaciones de órganos en el cuerpo, entre otros síntomas… 
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Esto me hizo recordar en una situación similar que vivimos en agosto del 2022, donde ella y mi hijo por 

un día entero tuvieron fiebres altas, náuseas y problemas intestinales y donde ellos salieron negativos a 

dengue o alguna infección en todos sus exámenes de laboratorio. ¡Y después de dos días ya estaban en 

completa salud! Esa vez yo había concluido que habían sido precisamente los síntomas de irradiación aguda 

que están padeciendo muchas personas y que han denunciado algunos médicos dedicados a la 

investigación... 

Mis hijos habían estado expuestos en agosto del 2022 durante 2 días a radiación electromagnética alta 

porque habíamos estado haciendo compras y trámites en unas calles de la ciudad donde hay varias antenas 

5G casi juntas unas de otras. Esa zona hoy en día la evitamos ya. Si tenemos que ir a comprar algo ahí, 

vamos de entrada por salida, pero ya no permanecemos por horas en ese sitio, porque hemos 

experimentado en carne propia lo que es estar irradiado, con fiebres altas que no se quitan con ningún 

tipo de medicamento, sino con los remedios que han sugeridos los médicos (hacer tierra, bañarse, apagar 

módems de internet y celulares, etc.). 

 

En verdad agradezco tanto a Dios que no nos dejó solas ningún instante esa tarde del 17 de febrero y que 

ilumino a los médicos que la atendieron en el hospital.  

 

Domingo 19 febrero 2023.  

Cuando le platique a una amiga sobre la visión de mi hija, ella me dijo: 
 

Amiga es para ti una dicha y un gran aumento de fe al decirte tu niña que ve a nuestro Señor Jesucristo, 

qué está con ustedes, esto es hermoso amiga. 
 

Creo que Jesús ha estado siempre cerca de todos los enfermos que le han invocado desde la soledad de 

una cama de hospital. Pienso que mucha gente que murió durante la pandemia, aislados en cuarentena… 

tuvieron la oportunidad de poder tener un encuentro personal con Dios antes de morir, porque solo cuando 

se nos quita todo en la vida (familia, casa, trabajo, amigos etc.) y hasta la salud misma y nos vemos tan 

frágiles en medio de una cama de hospital, convalecientes… es cuando podemos prestar más atención a 

sentir la presencia de Dios que ha estado ahí con nosotros día con día dándonos cada partícula de aire que 

nos ha hecho respirar, en cada latido de nuestro corazón, etc. Y para algunos que murieron durante esta 

pandemia debió significar un hermoso encuentro personal con Dios en esos últimos momentos de su vida. 
 

 

Estad siempre preparados y mantened las lámparas encendidas. Lucas 12:35 


